



#NUEVACORTEYSENADO

DELINEAN TOMA DE PROTESTA

Hugo Aguilar Ortiz presidente electo de la SCJN y legisladores afinan la llegada de juzgadores

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Hugo Aguilar Ortiz, sostuvo un encuentro privado con el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Adán Augusto López, donde delinearon la sesión de la Cámara alta del 1 de septiembre para la toma de protesta de los nuevos juzgadores.

Tras el encuentro en el Senado –también estuvo Gerardo Fernández Noroña– el ministro electo afirmó que está todo listo para la toma de protesta de los juzgadores y aseguró que desde el primer día se preparan para que no haya vacío, y la nueva Corte comience a tomar decisiones con mucha fuerza.

“Tenemos muchas tareas, muchos expedientes, nos estamos

1

DE SEPTIEMBRE
ARRANCA
LA NUEVA
CORTE.

preparando ahorita para que no haya vacío o *laguna* para que desde que entremos comencemos a tomar las decisiones que nos correspondan en el cambio que va a ser realidad”, sostuvo.

Aguilar Ortiz dijo que la toma de protesta será un acto republicano de gran importancia como el momento lo amerita y aseguró que en el encuentro con la representación del Senado, se acordó todo para el día 1 de septiembre.

2

REUNIONES
DE NUEVA
SUPREMA
CORTE.

También adelantó que invitarán a la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, a la sesión de instalación de la Corte.

“La invitación que nos corresponde a nosotros es a la Corte el día de la instalación y hemos invitado al Senado, a la Cámara de Diputados, a la Presidenta de la República; va a ser un acto republicano de los poderes que surgen del pueblo, que ese es el acto his-

tórico, y el momento que estamos viviendo en el país”, indicó.

Sobre la transición, indicó: “Vamos muy bien, está fluyendo la información, la información necesaria para tomar las decisiones, los ajustes y los cambios que vamos a tener el 1 de septiembre”.

En la sesión en el Senado, primero rendirán protesta los ministros electos de la SCJN, después los magistrados de las salas regionales, el Tribunal de Disciplina Judicial y la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y finalmente magistrados y jueces.

Hugo Aguilar dio a conocer que entre los cambios que se implementarán tras la llegada de los 850 nuevos jueces, magistrados y ministros que compondrán el nuevo Poder Judicial se encuentra la difusión pública de cada una de las modificaciones que se vayan realizando.

En entrevista con *Lupita Juárez* para **Heraldo Televisión**, destacó que otro de los retos importantes que deberán atender a su llegada, será la implementación de un pleno que conozca todos los asuntos de manera fluida a través de una creación de normativa interna, de modo de que se dejarán de lado las salas que venían operando.

Por la tarde, en un comunicado informó que ministros y ministras de la nueva Corte tuvieron su segunda reunión de trabajo.

“Coincidieron que para lograr la reconciliación de la justicia con el pueblo es necesario asumir una visión social comprometida con la pluriculturalidad sustentada en los pueblos indígenas, la igualdad sustantiva de las mujeres y la inclusión social para lograr que los sectores tradicionalmente excluidos accedan a la jurisdicción del Estado”. ●



FOTO: ESPECIAL

PROTOCOLO

- 1 • La ceremonia tendrá tres momentos primordiales.
- 2 • Toma de protesta en Senado, e instalación en la Corte.
- 3 • Ceremonia de entrega del bastón de mando a ministros.